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REREREREUNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU UNION DU CONSEIL MUNICIPAL DU 30 SEPTEMBRE30 SEPTEMBRE30 SEPTEMBRE30 SEPTEMBRE    2020202020202020    
 

L’an deux mil vingt, le trente septembre, à vingt heures trente minutes, le Conseil Municipal de cette commune 
régulièrement convoqué, s’est réuni en cession ordinaire au nombre prescrit par la loi, dans le lieu habituel de ses 
séances, sous la présidence de Madame RABLINEAU Jeannine, Maire. 
 
Présents : RABLINEAU Jeannine, DENIS Jean-Noël, DURAND René, MARTEL Caroline, TORCHEUX Frédéric, PINTO Miguel, 
MORISSEAU Christian, BON Erwan, PONCHON Marcel. 
 
Absents excusés : BRAUD Marie (pouvoir à MORISSEAU Christian), ROUX Vincent 
 
Monsieur PONCHON Marcel a été nommé secrétaire de séance. 
 
 
Ordre du Jour :  
 

� Commission de contrôle de la liste électorale : renouvellement ; 
� Nomination des membres de la commission d’appel d’offres ; 
� Station d’épuration : achat brosse ; 
� Nomination d’un référent « foret et bois » ; 
� Demande de participation aux frais de fonctionnement écoles privées ; 
� Assainissement : admission en non-valeur ; 
� Délibérations diverses ; 
� Questions diverses. 

 
 

IIII    ----    Commission de contrôle de la liste électoraleCommission de contrôle de la liste électoraleCommission de contrôle de la liste électoraleCommission de contrôle de la liste électorale    : renouvellement: renouvellement: renouvellement: renouvellement        
 
Madame le Maire rappelle que dans le cadre de la réforme de la gestion des listes électorales, la commission 
administrative de révision des listes électorales a été supprimée depuis le 1" janvier 2019 et remplacée par une 
commission de contrôle, dans chaque commune, ayant un contrôle à posteriori. 
 
Dans les communes de moins de 1000 habitants, cette commission est composée : 
 

- d'un conseiller municipal, pris dans l'ordre du tableau parmi les membres prêts à participer aux travaux de ces 
commissions ou, à défaut, du plus jeune conseiller municipal. Le maire, les adjoints et les conseillers 'municipaux 
titulaires d'une délégation en matière d'inscription sur la liste électorale ne peuvent siéger au sein de la 
commission ; 
 

- d'un délégué de l'administration ; 
 

- d'un délégué désigné par le TGI. 
    
Des suppléants pourront être également désignés en cas d'empêchement de la part des délégués. 
 
Elle propose de nommer, dans l’ordre du tableau et en fonction des disponibilités  
 
Le Conseil Municipal à l’unanimité, nomme : 
 

- Madame MARTEL Caroline Conseillère Municipale titulaire  
 

- Monsieur MORISSEAU Christian est nommé Conseiller Municipal suppléant 
 
II II II II ----    Nomination des membres de la commisNomination des membres de la commisNomination des membres de la commisNomination des membres de la commission d’appel d’offression d’appel d’offression d’appel d’offression d’appel d’offres    
 
Lors de la réunion du 25 mai 2020, le conseil municipal votait la composition de la commission d’appels d’offres. 
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Or, les services préfectoraux ont fait part à Madame le Maire que les membres doivent être élus et non nommés, et que 
la composition doit être de 3 membres titulaires et 3 suppléants. 
 
Au vu de ces éléments, les membres du Conseil Municipal procède à l’élection des membres de la commission d’appel 
d’offres (CAO). 
 
Les conseillers municipaux faisant acte de candidature pour les fonctions de titulaires sont : 
 
DENIS Jean-Noël, PINTO Miguel et PONCHON Marcel. 
 
Après avoir voté et à l’unanimité, ils sont élus membres titulaires de la CAO. 
 
Les conseillers municipaux faisant acte de candidature pour les fonctions de suppléants sont : 
 
DURAND René, TORCHEUX Frédéric et BON Erwan. 
 
Après avoir voté et à l’unanimité, ils sont élus membres suppléants de la CAO. 
 
III III III III ----    StatStatStatStation d’épurationion d’épurationion d’épurationion d’épuration    : achat brosse: achat brosse: achat brosse: achat brosse    
 
Madame le Maire porte à la connaissance des membres du Conseil Municipal un devis de la société JOUSSE pour le 
remplacement des brosses à la station d’épuration, s’élevant à 3 396 € TTC. 
 
Elle rappelle que cette même brosse a été changée en 2018, pour la somme de 1 194 €. 
 
Après plusieurs recherches, aucun fournisseur n’est en mesure de trouver un équipement plus résistant et moins 
coûteux. 
 
Elle demande aux membres du Conseil Municipal de bien vouloir étudier ce devis. 
 
Monsieur PINTO suggère de consulter l’entreprise COMEORN de La Ferrière-Aux-Étangs. 
 
L’ensemble du Conseil Municipal valide. 
 
IV IV IV IV ----    Nomination d’un référent «Nomination d’un référent «Nomination d’un référent «Nomination d’un référent «    foret et boisforet et boisforet et boisforet et bois    »»»»        
 
Madame le Maire donne lecture d’un courrier de l’Union Régionale des Collectivités Forestières de Normandie, qui 
demande qu’un référent « forêt et bois » soit nommé au sein de notre conseil municipal. 
 
Monsieur DURAND René est nommé. 
 
V V V V ----    Demande de participation aux frais de fonctionnement écoles privéesDemande de participation aux frais de fonctionnement écoles privéesDemande de participation aux frais de fonctionnement écoles privéesDemande de participation aux frais de fonctionnement écoles privées    
 
Madame le Maire a reçu un message de Madame la Directrice de l’école du Sacré-Cœur de la Chapelle d’Andaine, 
concernant les frais de fonctionnement 2019/2020 pour 4 enfants de la commune scolarisés dans cet établissement. 
 
Elle rappelle que la commune de PERROU est membre du SIVOS D’ANDAINE, en charge de la compétence scolaire, et que 
l’établissement géré par ce regroupement est l’école publique Yves Duteil de Juvigny Val d’Andaine. 
 
Les membres du Conseil Municipal à l’unanimité, décident de ne pas verser de frais de participation aux écoles privées. 
 
VI VI VI VI ----    AssainissementAssainissementAssainissementAssainissement    : admission en non: admission en non: admission en non: admission en non----valeurvaleurvaleurvaleur        
 
Madame le Maire demande aux conseillers municipaux de bien vouloir admettre en non-valeur la somme de 0.75 € pour 
une facture d’assainissement de 2019. 
 
Le Conseil Municipal accepte.  
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VIIVIIVIIVII    ----    DELIBERATIONS DIVERSESDELIBERATIONS DIVERSESDELIBERATIONS DIVERSESDELIBERATIONS DIVERSES    
 

• Modification des statuts du SMICO 
 
Madame le Maire donne lecture d’un courrier du SMICO concernant la modification de ses statuts (adhésions, retraits, 
etc.). 
 
Les membres du Conseil Municipal acceptent. 
 

• Repas des Anciens 2020 :  
 

Madame le Maire propose d’annuler le repas des Anciens prévu en octobre 2020, au vu du contexte sanitaire actuel. 
 

Les conseillers municipaux décident que l’édition 2020 du repas des anciens n’aura pas lieu. Une carte de la municipalité 
sera envoyée aux participants. 
 
VIII VIII VIII VIII ----    QUESQUESQUESQUESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSESTIONS DIVERSES    
 

• Demande de remboursement indemnité ancien élu : à la demande de la Trésorerie de la Ferté-Macé, l’indemnité 
de fonction de l’ancien 2è adjoint a dû lui être réclamée pour la période du 25 au 31 mai 2020. 

 
Autres questions : néant 
 
 
Séance terminée à 21h20 
 
 
Le Maire, 


